

Funcionarios de Santa Fe visitan experiencias exitosas en la ciudad de Medellín, en el marco de un proyecto financiado por el Programa Sur Sur de Mercociudades. Se trata de la iniciativa “Fortalecimiento de la cultura emprendedora local y del entramado socio productivo”, que en su segunda etapa permitirá la visita de funcionarios medellinenses a la ciudad de Santa Fe.

La iniciativa contribuirá al fortalecimiento de la cultura emprendedora a nivel local, entendida como una herramienta para incrementar el nivel de ocupación, con oportunidades de empleo decente, apoyando la innovación, la creatividad y el acceso a servicios financieros.

Durante este primer intercambio la delegación de Santa Fe visitará el Centro de Desarrollo Empresarial Zonal (Cedezos), el Parque del Emprendimiento, la corporación Ruta N, la Comunidad Cluster y la Incubadora de empresas Creame, entre otras.

Participan desde Santa Fe, el director ejecutivo de la Agencia de Cooperación, Inversiones y Comercio Exterior de la ciudad, Simón González; y el subsecretario de Innovación y Emprendedores, Hernán Franco.

El proyecto se financia con apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), en el marco del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades. También estará presente en algunas de las visitas la funcionaria del BID, María Camila Quintero.

Sepa más sobre los proyectos aprobados en la primera convocatoria del Programa Sur Sur de Mercociudades.